



RECONOCIMIENTO.— Washington, abril 15. El entonces Presidente Kennedy, entrega el 19 abril/61 un reconocimiento al explorador francés Jacques Costeau. Tal reconocimiento es la medalla de oro de la "National Geographic Society". Actualmente Jacques Costeau ha vuelto a ser noticia en E. U. con la puesta en marcha de una documental sobre su vida.

OIC Aprueba Inmediato Aumento Cuotas de Café

LONDRES, abril 15 (AP).— La Organización Internacional del Café (OIC), aceptó hoy una propuesta colombiana que implica un aumento inmediato de la cantidad de café disponible en el mercado exportador mediante el sistema de cuotas.

La decisión fue adoptada al término de dos semanas de conversaciones de los 73 miembros importadores y exportadores.

No hubo acuerdo en va-

rios otros asuntos, sin embargo.

Colombia, con el apoyo de otros productores, había propuesto el jueves último que un millón de sacos de 60 kilos de café que normalmente deberían entregarse al mercado en el trimestre julio-septiembre del presente año cafetero, fueran liberados durante el actual trimestre.

Fuentes autorizadas di-

Pastora Preparado para Repeler Contra-ataque

SAN JOSE, abril 15 (ACAN-EFE).— Las fuerzas de Edén Pastora prevén un contraataque del ejército sandinista durante las próximas horas para controlar la plaza de San Juan del Norte, dijeron aquí fuentes "contrarrevolucionarias".

La Alianza Revolucionaria Democrática de Nicaragua (ARDE) detectó varias embarcaciones del Ejército Popular Sandinista (EPS) que se dirigen hacia las lagunas de Taura y Agua Dulce, en territorio de Costa Rica, para intentar desde allí un contraataque a San Juan del Norte, que ayer cayó en poder de las fuerzas de Pastora, informaron aquí portavoces

de los insurgentes. La información, procedente de la comandancia general de los insurgentes, afirma que el Gobierno de Managua ha fracasado en varios intentos de reconquistar la plaza, ubicada en el Océano Atlántico, cerca de la desembocadura del río San Juan, límite costarricense-nicaragüense.

En las últimas horas, se-

gún los mismos informes, varias lanchas sandinistas han tratado de acercarse por la vía fluvial hasta San Juan del Norte, pero han sido repelidas desde las posiciones rebeldes.

Edén Pastora, conocido desde la guerra con el dictador Anastasio Somoza como el "Comandante Cero", está preparado

—Favor pase a la página 76.

Visitando China Reagan Impulsará su Campaña

WASHINGTON, abril 15 (UPI).— El Presidente Ronald Reagan viajará la próxima semana a China, una visita que le podría dar un impulso a su campaña para la reelección, en un momento en que su política exterior es duramente criticada en el Congreso.

Reagan viajará el jueves a California, desde donde partirá hacia Pekín.

El viaje marcará la culminación de varios meses de delicadas negociaciones y cierta reorien-

tación del pensamiento político del propio presidente.

Será el primer presidente norteamericano que, desde la muerte de Mao Tse Tung, visite áreas rurales de China, lo que constituye un acontecimiento en la historia de la post-guerra. También están previstas unas siete horas de conversaciones con dirigentes comunistas locales.

Hay muchas ironías en

—Favor pase a la página 79.

Aumenta en Semana Santa Vigilancia en Jerusalén

JERUSALEN, abril 15 (UPI).— La policía israelita patrulló hoy la ruta de las tradicionales procesiones religiosas en un aumento de las medidas de seguridad a causa de la celebración del domingo de ramos y el comienzo de la Semana Santa del mundo cristiano.

Mientras que cientos de peregrinos cristianos vestidos de negro se congregaron en los lugares religiosos y el Monte de Oリーブ, donde Jesús comenzó su entrada a Jerusalén, agentes de la policía viajando a pie y en automóviles patrullaban el área.

Las patrullas motorizadas también aseguraron la ruta en la carretera de Jericó, lugar donde se encontraba la casa de Lázaro, María y José, amigos de Jesús.

La policía uniformada de azul también patrulló la tumba de Lázaro, cerca de Betania.

En diciembre del año pasado, una granada de mano estalló cerca de la tumba de Lázaro en una serie de atentados contra lugares sagrados cristianos. La agrupación terrorista conocida como "Terror Contra el Te-

—Favor pase a la página 52.



SE ENTREVISTAN.— París, abril 15. Claude Cheysson (Izq.), Ministro de Relaciones Exteriores de Francia en una reunión con su contraparte hondureño, Edgardo Paz Bernalicá. La reunión se efectuó hoy en el Ministerio de Relaciones Exteriores de Francia. (AP).

El Salvador se Retira de la Feria Mundial

NUEVA ORLEANS, abril 15 (UPI).— El Salvador se convirtió en el primer país participante en retirarse de la Feria Mundial de 1984, diciendo hoy que un pabellón conjunto del Caribe no representaba correctamente a la región y últimamente las personas a cargo habían hecho las cosas en forma incorrecta.

La Feria, situada en las orillas del río Mississippi, está prevista a ser inaugurada el 12 de mayo cuando el Presidente Ronald Reagan apriete un botón enviando 84 cohetes al espacio.

James Hoose, empresario local seleccionado por El Salvador para actuar

como su comisionado general, dijo que el pabellón conjunto caribeño fue creado para permitir a países con poco dinero, poder promoverse ante un estimado de 11 millones de visitantes a la Feria.

El fracaso del subcontratista ATK and Associates en proveer los servicios prometidos a cambio de 60.000 dólares en fondos salvadoreños y otros 60.000 dólares de la Agencia de Desarrollo Internacional obligaron al país a cancelar sus planes, dijo Hoose.

"El pabellón conjunto del Caribe nos fue presentado como un vehículo para poder participar en la

—Favor pase a la página 52.

Gemayel Escapa Ileso al Caer Cohete en Palacio

BEIRUT, abril 15 (AP).— El Presidente Amin Gemayel y su familia resultaron ilesos del estallido de un cohete en el palacio de gobierno en la localidad de Baabda, informó hoy la televisión del estado.

El ataque a palacio se produjo durante un encarnizado intercambio de fuego durante la noche en-

tre los combatientes rivales cristianos y musulmanes, que según la policía dejó un saldo de nueve muertos y 42 resultaron heridos.

En la encarnizada lucha se registraron ataques de artillería a lo largo de la "línea verde" que separa ambos sectores de Beirut.

—Favor pase a la página 46.

Gobierno Chileno Rechaza a Coalición Opositora

SANTIAGO, abril 15 (UPI).— El gobierno militar de Chile rechazó los planteamientos del presidente de la opositora Alianza Democrática, el demócrata cristiano Gabriel Valdés, tendientes a restablecer la democracia para el próximo año.

"En realidad este caballero no dice nada nuevo y su discurso constituye una

reiteración de lo que ha venido sosteniendo desde el año pasado", dijo el Ministro del Interior interino, Alfonso Márquez de la Plata.

La propuesta de Valdés exige la renuncia del Presidente del régimen militar, general Augusto Pinochet, la designación de un

—Favor pase a la página 52.

Honduras y Guatemala no Harán Comercio Bilateral

TEGUCIGALPA, abril 15 (ACAN-EFE).— Hondureños y guatemaltecos no lograron ponerse de acuerdo hoy para ampliar el periodo de vida de un tratado bilateral de libre comercio.

El tratado expiró a las doce de la noche de ayer y se esperaba que esta mañana comisiones mixtas de los gobiernos de Guatemala y Honduras, reunidas en Tegucigalpa, encontrasen

un acuerdo. Sin embargo, tras intensas negociaciones, no se logró acuerdo alguno, y se determinó que los productos de ambos países pagarán en el mercado del otro todos los aranceles y gravámenes que las leyes respectivas señalan.

Las negociaciones se efectuaron a todos los niveles, pero las posiciones

—Favor pase a la página 79.



VICTIMA.— Kochav, Israel, abril 15. Los familiares de Irit Portugez aparecen junto a su tumba en Kochav Michael al sur de Tel Aviv. Irit pereció durante el secuestro de un autobús el jueves. (AP).